
SIAMO STANCHI DI ESSERE ANCORA DERUBATI 
 

Purtroppo per l'ennesima volta sono a scrivervi. 

 

Mi è stato segnalato che due notti addietro sono avvenute due efrazioni certe nel nostro 

quartiere e quasi sicuramente non si sono fermate a due, anche se non ho prove tangibili e di 

rimbalzo giro la notizia a tutti i media locali. 

 

Dopo un ventennio di denunce sui media, fiaccolate nei quartieri, dibattiti infiniti e 

inconcludenti, dove i cittadini da parte di sindaci precedenti venivano giudicati come persone 

che percepivano l'insicurezza, nulla è cambiato. 

 

Purtroppo siamo ancora a denunciare la reale situazione della città, vedo tante trasmissioni 

locali che ancora oggi si pongono il dilemma, (la sicurezza è un problema o una percezione?) 

senza arrivare a delle proposte che pongano le basi per mettere in sicurezza la Citta. 

 

Mi ripeto è un ventennio che denunciamo pubblicamente furti, spaccio e prostituzione e solo 

ultimamente da parte delle forze politiche che governano hanno detto che non si tratta più di 

percezione e che i dati statistici possono essere falsati dalle mancanza di denunce da parte dei 

cittadini. 

 

Se questa fosse seriamente una presa di coscienza da parte dell'amministrazione ora dovrà 

sicuramente portare ad una svolta. 

 

La sicurezza non è di destra ne di sinistra si è sempre detto, io ritengo che la sicurezza è di chi 

la fa indipendentemente dall'appartenenza politica e sarebbe ora che le forze politiche di 

governo e di opposizione si unissero in un progetto comune di sicurezza per la Città. 

  

Ho consegnato a brevi mani al Sindaco Muzzarelli una proposta specifica che consiste in un 

controllo più assiduo della Città, applicando ed impegnando nell'ottica della sicurezza 

complementare a collaborazione con le forze dell'ordine un controllo territoriale su tre turni 

eseguito da pattuglie di vigilanza privata auto motorizzate. (Vedi  http://www.ilpanaro.eu ) 

 

Io ho presentato una proposta, perché le forze politiche di opposizione e di governo, non 

hanno delle proposte realizzabili sul territorio?   

 

Mi ripeto ancora 

SIAMO STANCHI DI ESSERE ANCORA DERUBATI 

 

 
Cordiali saluti 

Walter Parenti 

walterparenti.wp@gmail.com 


